



Viele Wege führen zu Gott.
Einer geht über die Berge.

Im Glauben an die Auferstehung und
im Glauben an einen Gott, der will, dass wir das Leben haben,
geben wir Nachricht, dass
Herr

Franz Hauer

4645 Grünau im Almtal, Kefergasse 6

seinen irdischen Lebensweg am Dienstag, 7. Februar 2012,
im 79. Lebensjahr beendet hat.

Die Totenwache halten wir am Sonntag, dem 12. Februar 2012, um 19.00 Uhr in
der Pfarrkirche Grünau.

Wir versammeln uns am Montag, dem 13. Februar 2012, um 14.00 Uhr in der
Pfarrkirche Grünau und begleiten unseren lieben Verstorbenen nach der
Eucharistiefeier zum Familiengrab.

In Liebe und Verbundenheit

Frieda
Schwester

Christof mit Paeth und Robin
Hanspeter mit Tina und Namira
Patricia mit Reto und Debora

Daniel
Nichte und Neffen mit Familien

Marianne
Schwägerin

Hermann
Robert mit Nadine und Johanna, Lukas, Matthias
Neffen mit Familie

Im Namen aller Verwandten.

4645 Grünau im Almtal, Kefergasse 6, am 7. Februar 2012